



**Mi Universidad**

**Ensayo**

*Nombre del Alumno: Larissa Isis del c. Trejo Argueta.*

*Nombre del tema: Violencia en la sociedad y violencia en los medios.*

*Nombre de la Materia: Problemática de la familia y la mujer.*

*Nombre del profesor: Lic. Ingrid Bustamante Díaz.*

*Nombre de la Licenciatura: trabajo social y gestión comunitario.*

*Cuatrimestre: 4.*

*Pichucalco Chiapas, a 21 de noviembre del 2021.*

## INTRODUCCION

En este ensayo argumento que nos informa acerca de la triste realidad que viven muchas mujeres que son victimas de agresion tanto fisica como psicologica y sexual, se calcula que una tercio de la poblacion femenina ha sufrido maltrato fisico o de abusos sexuales en alguna etapa de sus vidas. Esto es alarmante y moralmente injustificado, pues es producto de una sociedad machista que exalta al hombre por sobre todo motivando un accionar condenable que muchas veces es aprobado por figuras publicas. Algo que no afecta a los niños y jovenes de estos tiempos ya que ellos tambien hay practicas de abuso dentro del nucleo familiar o personas discapacitados de estos tiempos, sino tendra un efecto dominio en las futuras generaciones.

## VIOLENCIA EN LA SOCIEDAD

Dentro la violencia en la sociedad podemos mencionar sobre las agresiones sexuales el impacto de la violencia sexual se ve agravado por una ausencia total de servicios de atención médica a las víctimas. En tiempo de conflicto, las violaciones y otras formas de agresión sexual suelen ser práctica habitual. Este tipo de violencia puede ser utilizado para humillar, castigar, controlar, vulnerar, atemorizar y destruir comunidades. En estos tiempos de estabilidad, la violencia sexual también es un grave problema que atenta contra la salud y la vida. En muchos casos, los perpetradores a menudo son quienes supuestamente deben dar seguridad doméstica y social. Es muy importante mencionar los tipos de violencia sexual

Según la gravedad podemos encontrar el acoso sexual se refiere a promesas no deseadas o inapropiadas a cambio de favores sexuales. El abuso sexual es cualquier actividad sexual sin consentimiento puede ser entre adultos niños o personas discapacitadas incluye cualquier acción que incide al menor a escuchar o presenciar contenido sexual proposiciones verbales explícitas. Agresión sexual hace referencia al acto de coacción o amenaza hacia una persona con el objetivo de que lleve a cabo una determinada conducta sexual.

Tipos de conducta según el tipo de agresor puede ser agresión sexual por parte de un conocido, agresión sexual por parte de un desconocido, simplemente pasar las calles puede verse la agresión sexual, agresión sexual por parte de un familiar las familias también agreden sexualmente a otros individuos del núcleo familiar, la agresión por un compañero sentimental esta forma es una de las más habituales sufrida por las mujeres a nivel mundial puede ocasionar daños físicos, sexuales o psicológicos.

Otra clasificación del abuso sexual es según la víctima; abuso sexual a menores se puede incluir un amplio espectro de acciones entre un niño y un adulto, o con niños mayores con frecuencia aunque no siempre implica contacto físico puede ser amistades de la familia, vecinos, cuidadores de los niños o integrante de la familia directa. Agresión sexual a hombres y agresiones sexuales a mujeres esta es la forma más frecuente de abuso sexual en nuestro país.

Existen otros tipos de violencia sexual; la agresión por las drogas, el más recurrente es por el alcohol, explotación sexual esto ocurre cuando el adulto visualiza a la persona como un objeto o producto comercial para obtener dinero. Por lo último el incesto es el acto de mantener relaciones amorosas y sexuales con un miembro del mismo grupo familiar, hoy en día todavía se sigue practicando.

## Explotación y tráfico de mujeres con fines sexuales

La misma afecta fundamentalmente a millones de mujeres, niñas y niños y sus dimensiones de género son incuestionables. En este sentido, la explotación sexual del ser humano se puede producir a través de diversos mecanismos, de los que se pueden destacar entre otros, la pornografía, el matrimonio forzado, la esclavitud sexual, los espectáculos eróticos y sobre todo la prostitución.

Es decir; la mayor parte de la explotación sexual en el mundo es de mujeres y se produce a través de la prostitución y quienes consumen cualquier tipo de explotación sexual y fundamentalmente prostitución son con carácter general hombres. En base a lo dicho, llama poderosamente la atención como ambas cuestiones: trata con fines de explotación sexual y prostitución, son definidas en los instrumentos legales internacionales desde un punto de vista objetivo e impermeable a las cuestiones de género. Por ello, en este estudio se propone un análisis de ambas categorías, así como de las causas y elementos obstaculizadores para su erradicación desde una perspectiva de género, con la finalidad de ofrecer una imagen global de esta manifestación de la violencia que se dirige contra nosotras o nos afecta desproporcionadamente por el simple hecho de ser mujeres.

### Trata de personas

La trata de personas significa el reclutamiento, transporte, transferencia, albergue o recepción de personas, mediante la amenaza o el uso de la fuerza u otras formas de coerción, secuestro, fraude, engaño, abuso de poder o de una posición de vulnerabilidad o de dar o recibir pagos o beneficios para lograr el consentimiento de una persona que tiene control sobre otra persona, con fines de explotación.

La explotación incluirá, como mínimo, la explotación de la prostitución de otros u otras formas de explotación sexual, trabajo o servicios forzados, esclavitud o prácticas similares a la esclavitud, la servidumbre o la extracción de órganos humanos.

Se deriva también la trata de personas con fines de explotación sexual y la salud los síntomas de salud física con mayor frecuencia era fatiga, cefaleas, problemas de salud sexual y productiva, infecciones de transmisión sexual, pérdida de peso. En las mujeres los síntomas de salud mental persistían por más tiempo. La trata con fines de explotación laboral y la salud

Es importante darse cuenta de que las mujeres, los hombres y los niños son víctimas de negociación en muchas formas de trabajo y vulnerabilidad por una variedad de riesgos de salud profesional diferentes según el campo. Entre estos riesgos, puede aparecer una ventilación e higiene inadecuada, las horas prolongadas, las actividades relacionadas con los movimientos repetitivos, la capacitación

trivial en dispositivos pesados o peligrosos altos músculos, riesgo químico, protección extremista, temperatura o equipos térmicos y bacterias. La exposición a estos factores de riesgo puede causar agotamiento, deshidratación, síndrome de movimiento repetido, aumentar la temperatura corporal o la tensión de calorías, la menor temperatura corporal, la congelación, la lesión accidental, el tracto respiratorio y las infecciones de la piel. Los efectos sobre la salud y otros efectos asociados con la trata en general; La salud de los hombres es una desventaja y un efecto de salud duradero relacionado con la trata de personas. Entre las consecuencias psicológicas y deprimidas; Trastorno de estrés después del trauma y otros trastornos de ansiedad; suicidio de la idea; Y trastornos somáticos, como dolor de discapacidad o disfunción física. Use medicamentos forzados y obligatorios y alcohol regularmente en la explotación sexual comercial. Las drogas y el alcohol se pueden usar para controlar a las personas y aumentar las ganancias, o ser víctimas de tráfico de usuarios para lidiar con sus situaciones difíciles.

El aislamiento social impuso, por ejemplo, prevenir la intersección con los padres o limitar el movimiento de la persona, se utiliza para mantener el dominio comercial, tal como lo usan las operaciones emocionales porque las amenazas y la promesa de explotación económica son muy transmitidas.

La trata de personas en las personas rara vez puede tomar decisiones sobre lo que ganan, mientras que las personas que los venden por el servicio o albergan como casas, ropa, comida o transporte. Las víctimas de los traficantes de personas no pueden ser reconocidos como víctimas de un criminal, pero se consideran violar la ley de la inmigración, el trabajo o la prostitución y se conservan en los centros de detención o encarcelados son inmigrantes ilegales. Aquellos que son víctimas que los tratan en el hogar pueden devolver las mismas dificultades que permanecen, pero con nuevos problemas de salud y otros desafíos, como el estigma. Entre los que intentan mantener el lugar en el que se trata, muchas personas inseguras y estresantes se encuentran en poblaciones de refugiados y solicitantes de asilo. Los gerentes dejan una situación comercial, ya sea que regresen al país de origen, expuestos a un notable riesgo de ser víctimas de la trata de personas.

#### Violencia en el ámbito laboral

Violencia de trabajo implica todas estas acciones, durante mucho tiempo, afectando la dignidad de los trabajadores, sus derechos no son discriminados, respetando su honor y su integridad física, la psicología y su moralidad. En casos extremos, activan daños psicológicos graves, pierden sus trabajos e incluso se suicidan. Hay víctimas que tienen tanto efecto que finalmente se abandonan y son difíciles

de reintegrarse en el mercado laboral. Nuevo formulario de acoso en ataques permanentes contra esa persona, la persecución tiende a causar aislamiento, autoestima, eliminado, degradado, viola la intimidad, la difamación, la aplicación de la ley, amenazando, denunciando incorrecto, participando con tareas no relacionadas, eliminando a los empleados, ingresando a las computadoras, el uso de influencia e indiferencia a sus requisitos. Quiero decir al hablar de acoso hay pequeños planes que se refiere a las acciones continuas y repetitivas hechas de preocuparse por las palabras o gestos, chistes o trabajadores de insulta por nacionalidad, nacionalidad, edad, color, religión, étnica, étnica, virtudes, estatus civil, elecciones sexuales, pasatiempos o estado familiar, entre otros.

### Acoso sexual

Se puede definir como innuendos sexuales, una solicitud de soporte sexual u otras palabras no deseadas o costosas o no deseadas o costosas crean un entorno hostil o de ataque. También se puede considerar una forma de violencia contra las mujeres y los hombres que también pueden estar sujetos a acoso sexual y tratar la discriminación. Un factor importante de definición es la palabra no deseado. El acoso sexual puede aplicar muchas formas diferentes. Esto incluye la violencia física y las formas violentas más refinadas, como las limitaciones que obligan a alguien a hacer algo que no quiere. Puede presentarse como un hostigamiento repetitivo de bromas sexuales, invitaciones invisibles (no deseadas) para ir a una cita no deseada o sexual. Y esto puede ser un incidente aislado, toca o golpea a una persona inapropiada o incluso un abuso sexual o una violación. Actitudes claves para definir un acoso puedo mencionar algunas formas de abuso como el Cartas, notas, correos electrónicos, llamadas telefónicas, o material de naturaleza sexual. Comentarios sexuales sobre la ropa de una persona, su anatomía, o miradas. Sonidos o gestos sexualmente sugestivos como ruidos de succión, guiños, movimientos pélvicos. Preguntas no deseadas sobre la vida sexual personal. Tocamientos, abrazos, besos, caricias o roces no deseados. Es muy importante mencionar que los hombres también son víctimas de abuso las mujeres pueden acosar sexualmente a los hombres, los hombres pueden acosar sexualmente a otros hombres y las mujeres pueden acosar sexualmente a otras mujeres. No hay prejuicios de género entre los acosadores.

### Bullying y mobbing

El acoso es un comportamiento de naturaleza agresiva, repetido con la intención de dañar intencionalmente a otra persona, y puede ser físico o mental. El acoso se caracteriza por un comportamiento que le permite controlar a los demás. ha evolucionado primero la palabra bullying

describe una forma de tratar a las personas. Su significado básico es: acosar, acosar, acosar, avergonzar o atacar a alguien.

El abuso verbal y procedimental continuo y deliberado que el niño recibe por parte de otros u otros que actúan con dureza hacia él con el fin de controlar, coaccionar, amenazar, amenazar o quitarle algo a la víctima. características de intimidación la intimidación puede tener como perpetradores a individuos y grupos. Se caracteriza por un estilo sistemático y estratégico. Suele durar más o menos tiempo. La intimidación es el proceso de suprimir los problemas. Sus víctimas se sienten desfavorecidas y se ven a sí mismas como las perpetradoras de las circunstancias.

Puede ocurrir directa e indirectamente a través de abuso físico o mental, o conspiración. Rastrea y sigue tu camino a casa desde la escuela, persigue, pateo, golpea o coda, empuja y golpea.

tipos de acoso

Físicamente: empujar, patear, atacar con objetos, etc. Ocurre con más frecuencia en la escuela primaria que en la secundaria. Verbales: insultos, insultos en público, resaltar defectos físicos, etc. Este es el más común. Psicológico: socava la autoestima del individuo y aumenta su sensación de miedo. Social: tiene como objetivo aislar al joven del resto del grupo y sus amigos. Las consecuencias del bullying en los agresores: Para los agresores, las conductas de acoso pueden hacerse crónicas y convertirse en una manera ilegítima de alcanzar sus objetivos, con el consiguiente riesgo de derivación hacia conductas delictivas, incluyendo violencia doméstica y de género.

Deben conocer que actitudes y conductas no tienen que permitir en sus relaciones con los iguales y las personas adultas. Los espectadores deben mostrar una actitud de apertura, comunicación e interés por la víctima.

El acoso laboral (mobbing)

Sin embargo, aún puede ser difícil identificar el mobbing allí donde se da, especialmente teniendo en cuenta que esta forma de acoso no siempre presenta las mismas características. A fin de cuentas, allí donde se produce esta forma de acoso hay intereses en que lo que ocurra no pueda ser utilizado ante un juez, y esto hace que en cada tipo de entorno de trabajo estos ataques se adapten a las circunstancias. Este fenómeno, conocido como Gaslighting, es muy frecuente en los casos de maltrato de pareja, pero también se da en el acoso laboral.

Podemos encontrar los tipos de mobbing que es el mobbing horizontal se caracteriza por que el acosador y la vida se encuentra en el mismo rango jerárquico. El mobbing vertical el acosador se

encuentra en el mismo en un nivel jerárquico superior a la víctima de ahí se desglosa dos clases de mobbing vertical: ascendente; cuando el empleado de nivel superior es atacado por uno o varios subordinados y descendente cuando el empleado de nivel inferior recibe el acoso psicológico por parte de uno o varios empleados en la posición superior en la jerarquía de la empresa. Acoso laboral según su objetivo se puede clasificarse en la siguiente manera el mobbing estratégico, mobbing de dirección o gestión, mobbing perverso, mobbing disciplinario.

## VIOLENCIA EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Los estudios realizados desde la Teoría del Aprendizaje Social han sugerido, además, que la visión de violencia en los medios de comunicación tiene dos efectos colaterales:

El modelado, la imitación, el aprendizaje operante y, en definitiva, aquellos mecanismos que subyacen en el aprendizaje vicario son centrales en la capacidad de los medios para transmitir pautas de conducta agresiva y difundir un valor y un significado socialmente aceptado de la violencia.

La violencia que se presenta en los medios es más influyente en función de diversas condiciones de los protagonistas agresivos y de las consecuencias de la acción, considerándose, además, que los niños son especialmente vulnerables a la

De hecho, recientes estudios realizados por psicólogos informaron que los padres, los iguales y otras personas relevantes para el niño, modulan los efectos que finalmente tendrá la violencia en los medios de comunicación. En un sentido más amplio, los estudios transculturales confirman que los efectos de la exposición a la violencia ofrecida en los medios de comunicación están modulados por factores culturales.

En este sentido, prestigiosos psicólogos sugirieron que los efectos de los videojuegos sobre la conducta violenta y de agresión son mucho mayores que los que ejercen la televisión y las películas. Los niños y jóvenes practican una y otra vez este tipo de conductas violentas en el transcurso del juego.

Los medios de comunicación desempeñan un papel muy importante en la conformación de estas representaciones ideológicas de la violencia, pero no son las únicas instituciones inmersas en este proceso. La violencia de los medios de comunicación es una forma más de violencia cultural que es coherente con otras formas e instituciones más eficaces de legitimar la violencia directa y la estructural educación, ciencia, ideología, ejército, empresa, familia, iglesia, con las cuales comparte

el papel de agente de socialización, proceso a partir del cual los individuos aprenden a vivir en su sociedad y su cultura e interiorizan valores y normas de comportamiento.

La violencia en los medios de comunicación en este sentido, vale la pena distinguir entre la violencia privada y la violencia pública, a las que hacen referencia los convenios internacionales de derechos humanos, y que como elementos de diferenciación tienen tanto los mecanismos de producción y reproducción como los destinatarios finales y sus efectos.

La violencia industrial, podemos afirmar que una de sus manifestaciones más preocupante en la actualidad es la que se desarrolla en los medios de comunicación.

La violencia en el medio de comunicación se percibe de dos maneras explícita e implícita, para Eva Aladro existe dos tipos En el medio de comunicación la violencia pasiva los medios se limitan a presentar la violencia existente y beneficiarse de sus efectos y la violencia activa son los medios que provocan la violencia la ejercen o la fabrican en sus estudios y eventos. En las teorías de violencia en los medios de comunicación podemos encontrar la teoría de la catarsis, teoría de la imitación de modelos simbólicos, desinhibición y legitimación de la violencia y teoría de la transferencia de la excitación, los efectos que generó los medios son efectos cognitivos, efecto sobre actitudes, efectos emocionales, efectos conductuales.

La violencia contra la mujer en los medios se ha extendido desde la imagen de la mujer y la feminidad a la violencia de género, no tanto en términos del fenómeno en sí como en aquellas revistas para mujeres que se ocupan de estos aspectos desde un punto de vista descriptivo y consejero, sino de lo que se publica en los medios, cómo se enmarca y describe, qué temáticas y argumentos se priorizan. Y desde el punto de vista de las comunicaciones, la violencia es estudiada como uno de los componentes en los mensajes de los medios masivos y de las repercusiones que pueden tener en las personas. Existen tipos de violencia en los medios de comunicación: una explícita, que es la que aparece en las imágenes e información, como los medios televisivos, escritos, gráficos o informáticos, que muestran cotidianamente imágenes de hechos o conductas violentas; y, una implícita, que es la que se aprende y se percibe diariamente a través de las relaciones entre los seres humanos, ya sea local, regional o universal.

La pornografía a pesar de lo que dicen los defensores, la pornografía tiene grandes repercusiones en el comportamiento sexual de la gente, así como en la visión que tienen del sexo. Imágenes y películas de pornografía dura, chats en línea, y aun actos sexuales en vivo, pueden ser bajados y vistos por prácticamente cualquier persona a través de Internet. Se pueden encontrar imágenes sexualmente

explícitas en páginas web y en grupos de noticias, que son demasiado fáciles de ver, para personas de cualquier edad. Lo que sólo estaba disponible para una pequeña cantidad de personas, ahora puede ser visto en cualquier momento en la intimidad del propio hogar. La pornografía a la larga puede disminuir la felicidad sexual de una persona. Investigadores encontraron que las personas que estuvieron expuestas a la pornografía no violenta, informaron una menor satisfacción con la apariencia física, el afecto, la curiosidad y el desempeño sexual de su pareja.

Está claro que la pornografía es una epidemia silenciosa, que daña a nuestra sociedad y en especial a sus principales víctimas, mujeres, niños y jóvenes.

La violencia física es cualquier acto que cause daños no accidentales o el uso de la fuerza o cualquier arma u objeto que pueda causar lesiones o no, ya sean internas, externas o ambas. Puede ser a través de la acción y el lenguaje, pero también a través del silencio y la inacción y, a menudo, es condenado por la moral, la moral y la ley. Está indicado por el término agresión hacia el acto o el ataque violento pretendido es ciertamente para dañar a la persona dirigida. La agresión es un acto que contradice los derechos de otro estado, especialmente en el caso de ataques armados que pueden ser dirigidos por un estado contra otro estado. La violencia física, el uso de la fuerza por parte del agresor determina las lesiones de la víctima, fracturas óseas, lesiones leves o graves, según las circunstancias del accidente.

Se considera como tal cualquier forma que viole o pueda atacar la dignidad, el honor, la integridad o la libertad de una persona. Puede suceder en casi cualquier lugar: en cónyuges, familias, escuelas, lugares de trabajo, comunidades u organizaciones, y eventualmente puede conducir a la muerte. La violencia puede ser violencia cuando se usa contra el cuerpo de una persona, animal u otro objeto. El caso más común de violencia física es el sufrimiento de una mujer a manos de su pareja; Esto se hace contra los niños, etc. Los diferentes tipos de violencia y sus definiciones varían según el tiempo, el lugar, los medios de comunicación, la cultura, el sistema legal, el desarrollo social y tecnológico, entre otros. Razón algunas de las razones de este tipo de comportamiento incluyen: Según las estadísticas, la mayoría de los casos de violencia física ocurren en mujeres que son abusadas por sus parejas borrachas. Los vecinos de la comunidad carecen de conciencia, creyendo que la mejor forma de hacer las cosas es golpear, disparar, etc. Sin saber cómo controlar los impulsos, a veces puede perder la paciencia y no ser capaz de controlar los impulsos, lo que conduce a la violencia. Las madres, debido a su falta de comprensión de sus hijos, a menudo pasan por alto el hecho de que los niños son criaturas inocentes y, a menudo, hacen las cosas sin pensar. Hay madres que maltratan físicamente a sus hijos y dan a luz a la violencia. Los drogadictos, los jóvenes que caen en este camino del abandono

y no tienen forma de comprarlos pueden golpear e incluso matar a la gente. Consecuencia en general, la violencia física es el resultado de un comportamiento agresivo; La agresión es un componente biológico presente en el ser humano que lo impulsa a realizar ataques físicos. Las personas agresivas que no pueden controlarse a sí mismas pueden cometer actos de violencia física. Algunas de las consecuencias de la violencia física incluyen: asesinato, lesiones graves, suicidio, miedo, ansiedad, vergüenza y odio, entre otras.

Las representaciones de violencia o de esclavitud sexual es considerada la esclavitud es una relación bien establecida entre dos personas e implica el dominio completo y absoluto de una sobre la otra. En general, este alcance está determinado por la fuerza, que convierte al esclavo en un objeto o propiedad del amo y pierde no solo su libertad, sino también su condición humana. De ahí se deriva la esclavitud sexual se entiende como la privación de la libertad sexual y el control de la víctima por la fuerza, amenaza de fuerza o coacción y se manifiesta principalmente a través del ejercicio de los derechos de propiedad. Tipos de esclavitud existen Servidumbre de Gleba, trabajo forzado, trabajadores inmigrantes, trata de personas y esclavitud sexual.

#### Utilización de mujeres y niñas como objeto sexual

La prostitución es un sistema que las mujeres están pegadas debido a las consecuencias de su miseria económica, su falta de educación cultural, la falta de formación profesional, las brechas emocionales y de la educación en la infancia y la edad de su adolescencia, conflicto psicológico. Y el sexo debe soportar en su juventud. La prostitución no es una expresión de la libertad de las mujeres, sino casi siempre violenta, daños, dificultades económicas y cultura de género y patriarcas. Las prostitutas y el comercio de mujeres relacionadas con la existencia de mujeres y menores necesitan, especialmente las niñas para usar como objetos sexuales. Al igual que otras formas de violencia para las mujeres, la explotación sexual de las mujeres es un fenómeno de género específico; La mayoría de los oponentes de las mujeres y las víctimas, las chicas, mientras que los consumidores, los comerciantes son a menudo hombres. Si los hombres no consideran los derechos obvios de compra y explotación de mujeres sexuales y menores, la prostitución y el tráfico no existirán. Países donde el progreso tiene un progreso significa una mejora en el estado de las mujeres y las condiciones que viven, lo que significa hablar en las sociedades donde las mujeres y las niñas son garantizadas de derechos de política básica, acceso al trabajo, educación y un estándar de vida aceptable, donde está Tener muchas alternativas más vulnerables. Tratos humanos y beneficios cerca de la dependencia económica, social y legal de las mujeres y menores.

Los estereotipos sexista en la sociedad hetero-positiva y androcéntrica, estas creencias se basan en la separación de la humanización en dos tipos a través del binario de hombres, mujeres, en los que la primera vez en la historia ocupa un lugar, hay un papel político y la discriminación en la segunda categoría. Los moldes relacionados con este contexto, obtienen características comunes para todas las mujeres y hombres sin diferencias al tener otro género. El prejuicio, además, impone una diferencia muy clara y confrontación de estos dos tipos, la cohesión de la idea de que hay dos formas únicas diferentes de la mayor diversidad de posibles identidades.

### Violencia institucional

Se dice que, con referencia a la violencia institucional, se refleja en situaciones específicas relacionadas con necesariamente tres componentes: prácticas específicas asesinato, aislamiento, tortura, funcionarios públicos implementar o brindar comprensión y límites de contexto. Autonomía y libertad. Detención, Internacional, Instrucciones. También representa los derechos estructurales del derecho a ser realizado por los funcionarios que pertenecen a fuerzas de seguridad, fuerzas armadas, servicios de prisión, operadores judiciales y efectos en la salud en las escenas autónomas de desafío y / o libertad limitada detención, protección hospitalaria. Se le asigna que esta no es una forma de hablar de un asesino que un abuso verbal, por lo que las prácticas se consideran violencia que reflejan acciones personales y colectivas, organizadas como espontáneas, rituales o habituales o ilegales, deliberadas o no intencionales.

Además, se recuerda en las instrucciones que afirma que los derechos de los derechos humanos establecen que todas las personas nacen libres y por dignidad y derechos, por razones y conciencia, deben residir el tratamiento en una hermandad.

Nuestro punto de partida es considerar que el modelo de derechos humanos nos proporciona un horizonte para resolver, analizar y modificar las prácticas sociales establecen diferentes revisiones para diferentes grupos de personas, explique el texto. También muestra que este tipo de práctica se basa en diferentes razones que cambian con el tiempo y las ubicaciones: color de la piel, lugar de nacimiento, ingresos familiares, sexo e identidad sexual. Todas estas son formas de violencia que tienen un presupuesto considerando que todas las criaturas no son las mismas. Violencia de supervisión o física Esto implica el uso de la fuerza para dañarse entre sí con todo tipo de acciones, como empuje, jalando, alfileres, arañazos, golpes, bofetadas, rocas y aislamiento. Los abusadores pueden usar su propio cuerpo o usar un objeto, armas o sustancia para lograr sus objetivos. Esta forma de violencia ocurre con menos frecuencia que el abuso psicológico, pero puede ver y notifica mucho

más. Las personas que abusan de la OMS están buscando y buscan intencionalmente, manteniendo, fijados y causando daños en la integridad física de la persona.

Violencia sexual O Abuso sexual, mencionó el primer lugar por violaciones, pero también incluye burlas, humillaciones o abandono emocional para el sexo y otras necesidades. Además, hay todos los tipos de acciones, extorsiones, manipulaciones o amenazas para lograr comportamientos no deseados o práctica sexual o crear dolor. El sexo en comparación con los terceros y el uso de objetos sexuales sin el consentimiento de esa persona también se considera una forma de abuso sexual, así como a otros, buscando control, operación y otros nombres de dominio. La violencia emocional. La violencia emocional o psicológica es una forma de abuso se manifiesta de llorar, insultar, amenazar, amenaza, indiferencia, abandono, abandono emocional, celos, evaluación alta, extorsión, extorsión, extorsión, extorsión y forzamiento. Con estos comportamientos, el abusador pretende controlar a otros, causando la sensación de devaluación, inseguridad, discapacitada, dependiente y baja autoestima. Esta forma de violencia es difícil de detectar mucha violencia física, pero puede volverse muy dañino porque gradualmente, a veces logra causar daños irreversibles en la personalidad del ataque.

Aborto o esterilización forzada en primera el aborto El término aborto se refiere a la interrupción de un embarazo, ya sea natural o inducido. Definición: Aborto: Un feto o feto que pesa menos de 500 gramos o antes de las 20 semanas de embarazo es expulsado espontáneamente.

Producido de forma natural. Aborto médico: Interrupción del embarazo por métodos médicos o quirúrgicos. Aborto médico: el uso de medicamentos para interrumpir un embarazo. Aborto incompleto: expulsión parcial del tejido fetal cuando el cuello uterino se dilata y los productos del embarazo permanecen en el útero. Aborto: sangrado vaginal al inicio del embarazo con cierre del cuello uterino y posibilidad de supervivencia fetal. Definición clásica: Un aborto espontáneo es la última etapa del embarazo, antes de que el feto alcance una edad gestacional suficiente para sobrevivir fuera del útero. Causando que la interrupción del embarazo dañe al feto. Un aborto terapéutico se interrumpe por razones médicas, a diferencia de un aborto voluntario o voluntario realizado a discreción de la madre, que puede ser, entre otras razones: la minoría, Incapacidad para cuidar a los niños por motivos económicos, sociales, etc. Estigma: el embarazo fuera del matrimonio existe en algunas culturas. Aborto legal: Es un procedimiento médico o quirúrgico que incluye ive donde la ley de cada país prevé la omisión de una pena por este motivo, aunque el aborto generalmente se considera un delito. Facilita la ocurrencia de estos trastornos en un entorno institucional de salud, de manera que podamos eliminar los riesgos de prácticas inapropiadas. Dependiendo de la semana en la que se produzcan: se pueden distinguir los abortos espontáneos tempranos y tardíos. Temprano,

cuando ocurren durante el primer trimestre (hasta las 12 semanas de embarazo). Tardía: corresponde a los casos que se presentan en el segundo trimestre del embarazo. Distinguir entre estos es útil para determinar la causa del aborto espontáneo. Acerca de aneuploid: Aproximadamente el 95% de las anomalías cromosómicas son secundarias a errores en la formación de gametos maternos (Jacobs y Hasold, 1990). Enfermedad cromosómica del feto: los fetos cromosómicos tienden a abortar después de una aneuploidía. Mientras que el 75% de los abortos aneuploides ocurren antes de las 8 semanas, los abortos monógamos duran alrededor de 13 semanas (Kajii, 1980). La frecuencia de abortos espontáneos únicos aumenta abruptamente después de los 35 años en las madres. Los factores de riesgo la edad materna se estima que el riesgo de aborto para las mujeres de entre 12 y 19, entre 40 y 44 años el 51 por ciento, el estrés, tabaco, alcohol, drogas y factores ambientales, causas ovulares, causas uterinas, causas endocrinas. Por otras causas podemos encontrar las infecciones, traumatismo, aborto séptico.

Considerando que hay tipos de aborto que se puede clasificar en espontánea o inducido y de tipo legal o ilegal.

#### La esterilización forzada

Esterilización forzada es la esterilización que se le ocurre a una o más personas sin su consentimiento o justificación médica o clínica, con el propósito de anticoncepción, castigo o coerción. Durante los siglos XX y XXI, muchos países han desarrollado programas de esterilización forzada, a menudo de mujeres, como parte de la política gubernamental, ya sea en su propio país o en otros países. La esterilización forzada es un crimen de lesa humanidad o un crimen de guerra y un crimen grave de violencia sexual. Fue reconocido como crimen de guerra durante el desarrollo de Nuremberg entre 1945 y 1946 por iniciativa de los países aliados victoriosos al final de la Segunda Guerra Mundial, en la que quedó la responsabilidad de líderes, comandantes, funcionarios y colaboradores con el sistema nacionalsocialista. Los factores distintivos de la esterilización forzada son: Que los autores han privado irrevocablemente a una o más personas de la fertilidad. Sin embargo, la esterilización no estaba justificada en el contexto del tratamiento médico o clínico de la víctima, ni se realizó con su libre consentimiento o su consentimiento obtenido mediante engaño. La esterilización forzosa permanente e irrevocable se realiza con fines de eugenesia y castigo para evitar la reproducción de un segmento de la población que se considera que tiene rasgos defectuosos; retraso mental, retraso mental, delincuencia o un grupo social definido en función de la raza, etnia, religión o cualquier otra característica que desee reducirlos o eliminarlos. La esterilización forzada también se considera un programa de control de la natalidad.

## CONCLUSION

La necesidad de cambiar esta realidad es irrefutable. Se tiene que promover el debate publico y dejar de lado los tabús que existen a su alrededor. Los hombres, que en la mayoría de circunstancias son los causantes de las agresiones, acosos y otras actitudes despreciables, deben cambiar su mentalidad y entender que nada justifica la violencia contra la mujer.